¡Proletarios de

todos los

países, unios!

Organo de los trabajaderes

NÚM. 4

Almeria Viernes 7 Agosto 1936

Offinas: Méndez Núñez, 14

**TELEFONO 1282** 

Las fuerzas obreras y democráticas de toda España, haciendo honor a sus tradiciones, sigue con su moral inquebrantable frente a la canalla fascista

Los asesinos de las libertades, los encarnizados enemigos del pueblo laborioso se baten envueltos en la mayor impotencia

## ¡Cádiz en poder de los nuestros!

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### Los radicales estaban com prometidos

AÑO I

Es un hecho comprobado que los radicales estaban comtarada que unos traidores venían preparando desde el bienio negro con el aval del viejo satrapa Alejandro Lerroux pero esto con estar en la conciencia de todos, se echa en olvido y se dá entre nosotros el tristecaso de que los elementos más destacados y perniciosos del lerrouxismo andan sueltos todavía por esas calles y se permiten el lujo de acudir algunos a los centros oficiales a hacer acto de presencia y hasta tienen el cinismo de ofrecerse a las autoridades cuando han visto la vergonzosa derrota de sus aliados de ayer. Conocemos más de un radical que con vivió en la vergonzosa etapa reaccionaria que ahora se ha querido enrolar en cargos de responsabilidad; y para que no haya equivocos recordamos al ex-oficial Pérez Martin y al famoso saltarín Triviño. Todavía continuan en la Delegación Maritima y en la Cámara Uvera, el conocido don Serapio y D. Miguel Gabin...

### Lea usted ¡ADELANTE!

Se estrecha extraordinariamente el cerco a los facciosos

Madrid, 6 (22 horas).—Las pequeñas guerrillas que los rebeldes habían organizado han sido batidas intensamente, reduciéndoles de tal modo el circulo que perecieron bastantes y se disolvieron el resto.

#### GRANADA LA ANTIFASCISTA

# Relato de un testigo

prometidos en la criminal mili-

(Especial para ADELANTE)

Al principio confiábamos algo en la honradez del enemigo; creíamos que cumpliría la palabra tan solemnemente empeñada. Pero durante el combate nos dimos cuenta de que contendíamos con unos perfectos canallas, sin corazón ni generosidad. En las proclamas lanzadas sobre la barriada se les decía a los revolucionarios que si abandonaban el Albaicín éste no sería bombardeado. Esto no fué así. Evacuado el barrio el bombardeo se llevó a cabo con la mayor saña y brutalidad. Es algo que tendremos muy en cuenta en un próximo día, y no dudamos de la acción de nuestros hermanos cuando hagan su entrada en la ciudad granadina. A tal persona, tal cuña; y contra más gruesa mejor. Al fascismo hay que destruirlo para siempre. Y esto no se conseguirá mientras en los milicianos existan vacilaciones sentimentales, perjudiciales en los momentos en

El diario «El Defensor de Granada» fué suspendido y clausurada su imprenta. Como publicación periodística sólo se vendió el diario fascista «El Ideal» Tendiamos que editar un nuevo diccionario para purificar el actual, puesto que éste está manchado por un número de periodistas vendidos al oro del fascismo, de la misma forma que una prostituta vende su cuerpo al primer transeunte por unas miseras monedas. Hace poco deciamos desde «El Defensor de Granada» que los hombres que escribían en «El Ideal» eran unos tarados mentales, que mejor estarian recluídos en un sanatorio o cementerio que en la Redacción de un diario.

Los guardias de Asalto, en compañia de señoritos perfumados, recorrían los barrios montados en camionetas y armados con pistolas ametralladoras. En había sido detenido el señor Macambio, el cuerpo de carabineros se mantenía fiel al Gobierno, ya que los fascis- noz Secon tas granadinos no se atrevian a darles ningún cargo ni misión en la vía pública. depuradores tomen nota de es-Permanecían, por el contrario, rigurosamente acuartelados.

El gobernador fa cioso publicó un bando, en las primeras horas de hacerse cargo de la capital, en el que, entre otras cosas, exponía que todo comité sería pasado por las armas por su actuación en contra del ejército, así como aquellas otras personas en cuyo poder se encontrasen armas o dinamita y fueran complices de la ocultación de enemigos peligrosos».

Esta última amenaza no dió ningún resultado. Los camaradas más significados de las organizaciones obreras eran recibidos con los brazos abiertos. ¡Viva la solidaridad! Ropa, comida y armas eran entregadas a los perseguidos. Después eran conducidos al can po en busca de pueblos leales y de seres más humanitarios que toda aquella gentuza cobardamente facciosa.

Ni leyes, ni códigos. Todo hecho añicos. Las sentencias «urgentes» eran redactadas de un plumazo. Ni defensa, ni garantía ninguna. La máquina infernal de la represión sólo quería triturar obremes. Es cosa que no debemos olvidar. Cada momento que dejemos pasar nos costará vidas de camaradas que en un todo se han portado como ardientes revolucionarios.

MORALES GUZMAN (Continuará)

#### Una charla con el diputado comunista

(Viene de la página 8.º)

más. Todos se encuentaan satisfechos de la marcha de los acontecimientos. Bolivar nos comunica la inmediata rendición de Córdoba' cuya ciudad está ya cañoneando el general Miaja que se encuentra a las puertas de la pobleción. Solamente pone un tinte de tristeza, dentro de la alegría, el conocimiento de los bárbaros hechos realizados por los rebeldes, que arrasan los poblados per don-de pasan.

Nos despedimos. El tiempo apremia. Bolivar y Jiménez han de marchar hacia Madrid, en donde es necesaria su presencia.

Nos despedimos; - ¡Salud cama-

#### Tres personajes detenides con mportantes decumentos

Madrid.—Ha sido trasladado a Madrid, desde Bercelona donde

También ha llegado detenido a Madrid el ex marqués de Urquijo que -ué encontrado en el Banato-rio de Fuenfria.

Igaalmente ha caido en poder de les fuerzas gubernamentales el Teniente Coronel, Galarza Morente en cuyo poder se encontró una importante documentación referente al movimiento faccioso. Entre los papeles hallados figuran varias cartas del general Sanjur

Por el estudio de ésta interesante documents ción se vieno en conceimiento que la preparación se relalizaba desde 1931.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* El Proletariado en apretado haz grila al mundo mEl fascismo no pasará!!!... España no es Alemania ni Italia... iii España es Espa-